

Pedro Luis Uriarte Santamarina

Pedro Luis Uriarte es Licenciado en Ciencias Económicas y en Derecho, por la Universidad de Deusto.

Cuenta con una dilatada experiencia, tras 48 años de carrera profesional, en el sector industrial (9 años), el sector financiero (23 años), consultoría (10 años), I+D+i (2 años) y administración pública (4 años), además de 7 años como profesor universitario en la Universidad Comercial de Deusto, en materias relacionadas con la transformación de la empresa.

Tras su experiencia en el mundo industrial, inició, desde abajo, una dilatada y exitosa carrera bancaria, que culminó en septiembre 1994, al ser nombrado Consejero Delegado de BBV y, posteriormente, Vicepresidente de ese banco. Tras la creación de BBVA, fue ratificado como Vicepresidente y Consejero Delegado, cargo que desempeñó hasta su pre-jubilación voluntaria en Diciembre 2001.

Tras siete años como responsable ejecutivo, BBV – BBVA se convirtió en uno de los grupos financieros internacionales de referencia por tamaño, rentabilidad y eficiencia, y en el segundo banco de la Unión Europea por su valor en Bolsa.

Desde el año 2002, es Presidente Ejecutivo de Economía, Empresa, Estrategia, empresa de consultoría estratégica, creada por él mismo. Compagina este cargo con el de Consejero y Asesor, de distintas empresas (se relacionan en el Anexo)

En Julio 2007, creó Innobasque - Agencia Vasca de la Innovación, de la cual fue su primer Presidente e impulsor, cuyo objetivo es hacer del País Vasco el referente europeo en innovación. Hoy participa activamente en distintas iniciativas en el campo de la I+D+i.

En el campo de la administración pública, y haciendo un paréntesis en su carrera bancaria, entre 1980 y 1984 desempeñó el cargo de Consejero de Economía y Hacienda en el primer Gobierno Vasco, surgido tras la promulgación del Estatuto de Autonomía del País Vasco. Además de establecer las bases operativas de la nueva administración vasca, fue el Presidente de la Comisión Negociadora que permitió la recuperación del Concierto Económico para Bizkaia y Gipuzkoa y la actuación del de Araba.

En estos momentos, colabora activamente, también, con distintas actividades universitarias, sociales, en España y el Tercer Mundo, y es miembro del Patronato de UNICEF España, así como participante en numerosos foros económicos, empresariales, universitarios y sociales.

Ha obtenido numerosos reconocimientos, entre los cuales destacan: “Caballero de la Orden de Simón Bolívar” (2001); “Gran Cruz del Mérito Civil” (2002); “Medalla de Oro” de Gipuzkoa (2005); “Directivo del Año” (2011). El Ayuntamiento de Bilbao le nombró en 2010, “Hijo Ilustre” de la Villa.

Noviembre 2013